

Vermittlung von Kleintieren

Im Tierheim finden häufig Meerschweinchen, Kaninchen, Ratten, Hamster oder Chinchillas ein vorübergehendes Zuhause. Alle diese Tiere haben unterschiedliche Ansprüche, über die man sich vor der Anschaffung kundig machen sollte.

Wenn Sie sich für eines unserer Kleintiere interessieren, schauen Sie sich am besten auf unserer Internetseite um. Wir stellen alle unsere Tiere mit Bildern und Informationen zu ihren Verhaltensweisen auf unsere Seite, sodass Sie sich ein erstes Bild machen können. Die Tierpfleger beraten Sie auch gern bei der Auswahl. Dabei werden Ihre Lebensumstände und Ihre Vorkenntnisse zur Tierart erfragt. Wir achten bei allen Arten darauf, dass die Tiere nicht in Einzelhaltung vermittelt werden. Davon ausgenommen sind nur einzelne Tiere, die sich generell nicht mit Artgenossen vertragen und Hamster, die von Natur aus Einzelgänger sind.

Tiere, die schon als Paar zu uns kommen und sehr aneinander hängen, werden nur gemeinsam vermittelt.

Da vor allem Kleintiere häufig als Geschenk für Kinder angeschafft werden, möchten wir an dieser Stelle darüber aufklären, dass Tiere als Geschenke generell ungeeignet sind. Kinder interessieren sich häufig schon nach kurzer Zeit nicht mehr für das Tier und wir stellen oft fest, dass sich auch die Erwachsenen nicht mit der Haltung der Tiere auseinandergesetzt haben. Das Tier war ja schließlich für das Kind bestimmt. Folglich fristen viele Tiere ein elendes Leben in viel zu kleinen Käfigen, ohne artgerechte Beschäftigung, ohne Freigang und ohne Artgenossen. Dieses Leid möchten wir verhindern.

Egal ob Meerschwein, Hamster oder Maus, jedes Tier ist zu Gefühlen und Empfindungen fähig, die den menschlichen sehr ähnlich sind. Es ist daher unsere Pflicht, uns so gut wie möglich um die Tiere zu kümmern und ihren Bedürfnissen so gerecht wie möglich zu werden.

Wenn Mensch und Tier gut zusammen passen, steht einer Vermittlung nichts mehr im Wege. Unsere Schutzgebühren entnehmen Sie bitte den Vermittlungsgebühren.